## Banderazo de salida a 90 días de campaña; batalla por la Jefatura de Gobierno

(2024-03-01), Excélsior (Sitio), Georgina Olson, (Nota Informativa) - 05:53:17, Precio \$66,700.00 El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio el banderazo de salida a 90 días de campaña por la Jefatura de Gobierno luego de que otorgó el registro a los tres candidatos y aprobó el modelo de la boleta para votar.

Desde hoy, oficialmente, Salomón Chertorivski (Movimiento Ciudadano), Santiago Taboada (PAN, PRI, PRD) y Clara Brugada (Morena, PT, PVEM) podrán participar en reuniones públicas, debates, asambleas, visitas, marchas y cualquier acto para promover sus candidaturas, pero deberán concluir sus campañas el 29 de mayo, tres días antes de las elecciones del 2 de junio, de acuerdo con el Código Electoral.

No dejaron pasar el tiempo: Taboada encabezó su primer acto de campaña al pie del Ángel de la Independencia, cuyas escalinatas fueron valladas, lo que impidió que desde ahí lanzara su discurso.

Habló de la inseguridad en la ciudad, en la que dijo 50% ha padecido algún delito y las diez colonias más inseguras están en alcaldías gobernadas por Morena.

Ofreció un seguro para los recién nacidos, estancias infantiles y salario rosa.

Brugada no tuvo acto público, pero actualizó su imagen en sus cuentas de redes sociales: forma un corazón con las manos, su nombre y la leyenda "Jefa de Gobierno, candidata. ¡Vamos bien!, que siga la transformación".

Chertorivski, en el cruce de Eje Central y Juárez, dijo que la ciudad de las oportunidades fue arrebatada y que se merece que cada hogar tenga agua y que se pueda salir a las calles, trabajar y vivir con dignidad, así como subirse al transporte público y llegar a casa con seguridad.

Por la tarde, el IECM ya había avalado que los tres aspirantes cumplieron los requisitos legales para ser candidatos.

El Consejo General también aprobó ayer el modelo de la boleta para votar, la cual tiene diversas medidas de seguridad en el papel "como son las fibras ópticas visibles, fibras ópticas invisibles, marcas de agua en la impresión, un fondo de seguridad con una impresión invertida", explicó el consejero Ernesto Ramos y detalló que hay otras medidas que no se dan a conocer, para garantizar que no se cometan delitos electorales.

También aprobaron cuatro modelos de actas, cinco modelos de documentos auxiliares y una mascarilla Braille, así como otros tres modelos de actas y seis documentos auxiliares, para el voto de las y los mexicanos residentes en el extranjero.

El IECM también aprobó los lineamientos para las sesiones de los cómputos locales, declaratorias de validez y entrega de constancias de mayoría.

Con informaciónde Hilda Castellanos

Taboada: puedo lograr cambios en la ciudad

El candidato de la alianza Va por la CDMX, Santiago Taboada, dijo que cuenta con la experiencia que se requiere "para que las cosas cambien en la ciudad" y que está listo para la contienda electoral.

En entrevista en el programa Qué Tal Fernanda de Imagen Radio, con Fernanda Familiar, mencionó que la ciudad enfrenta deficiencias en servicios fundamentales como salud, movilidad y escasez de agua.

Por ello, su compromiso será propiciar un cambio positivo. "Yo ya logré hacerlo como alcalde de Benito Juárez, cuando llegué a la alcaldía (ésta) era la que tenía más robos, y hoy, Benito Juárez es la alcaldía más segura para vivir del país", destacó.

Alberto López

Campañas por Jefatura de Gobierno CdMx EN VIVO | Noticias HOY de Clara Brugada, Taboada v Salomón Chertorivski

## (2024-03-01), Milenio (sitio), Redacción, Milenio Digital, Azucena Rangel, Rafael López Méndez, (Nota Informativa) - 10:01:25, Precio \$116,000.00

Este viernes los tres candidatos a Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, darán el banderazo inicial al periodo de campañas conforme lo marca el calendario del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Cabe señalar que en este periodo contemplado entre marzo y mayo, los 3 candidatos podrán definir el rumbo de sus trayectos a las elecciones del 2 de junio bajo los lineamientos establecidos por el IECM.

Después del periodo de campañas los capitalinos tendrán el tiempo suficiente para elegir entre los 3 candidatos, pero sólo uno saldrá vencedor en los comicios electorales de junio 2024, fecha en la que también se elegirá Presidente de la República Mexicana.

Lanza Taboada video de campaña en sitios de CdMx

A tan sólo12:00 horas de haber iniciado el periodo de campañas electorales dispuesto por el IECM, Santiago Taboada compartió en redes sociales su primer video de campaña digital bajo el slogan "El Cambio Viene".

En el video se puede observar a la proyección del lema publicitario en diversos puntos y lugares de importancia en la Ciudad de México, entre ellos en la Obra del Tren Interurbano México-Toluca, el tramo rehabilitado de la Línea 12, la Glorieta del Ahuehuete, la Fiscalía General de Justicia y el Ángel de la Independencia.

"Después de muchos años de malos gobiernos. Les quisimos avisar, que ya se van, respondiendo a la pregunta, ¿Qué viene?", se lee en la transición del video.

Problemas de CdMx se tienen que arreglar con planeación, "no con buenos deseos": Chertorivski

El aspirante a la Jefatura de Gobierno por MC, Salomón Chertorivski, en entrevista con Milenio Televisión afirmó estar muy feliz por poder iniciar campaña de forma legal, y no como lo han hecho otros candidatos "llenando las calles de basura", y aseguró que en estos 90 días conquistará el voto de los capitalinos.

"Mi campaña va a ser de contraste, pero basado en propuestas de lo que se tiene que hacer y de quién está preparado para la complejidad que requiere esta ciudad", dijo.

El aspirante de MC, declaró que es crucial para la CdMx resolver el tema del Metro y la escasez de agua, pero con planeación, tiempo y preparación. Entre otras de las cuestiones a tratar en la capital Chertorivski dijo que se necesita regular en temas del medio ambiente y el acceso a un trabajo digno.

"No es lo mismo gobernar una alcaldía, que gobernar toda una ciudad, es complejo, esta ciudad tiene problemas reales".

Vamos a blindar CdMx: Taboada

El abanderado de la coalición PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada en entrevista con Milenio Televisión, este viernes aseguró que durante este periodo de campañas, la suya será de contrastes, ya que tras su paso por la alcaldía Benito Juárez cuenta con la experiencia "así como blindamos la alcaldía, vamos a blindar la CdMx".

El aspirante a la Jefatura de Gobierno se comprometió a atender el tema de la escases del agua, cuestiones del Metro, temas de medicamentos para personas con VIH y otras inquietudes primordiales en la capital.

"No hay tiempo que perder la ciudad requiere velocidad y enrgía, la misma que le estamos poniendo a este proyecto desde el minuto uno, hoy quiero decir que estamos listos para lograr que esta ciudad sea una en la que todo mundo quiera vivir, salir sin miedo a que lo asalten o con el temor de no regresar a casa".

Brugada inicia campaña de forma virtualLa abanderada de "Juntos Haremos Historia", Clara Brugada, al contrario de los otros aspirantes a Jefatura de Gobierno, no inició el periodo de campaña de forma presencial, sino que compartió un video en redes sociales.

"Iniciamos la ruta hacia la continuidad en la Ciudad de México, donde #LaTransformaciónEsClara", compartió vía X.

Salomón Chertorivski inicia campaña electoral a Jefatura de CdMx

Salomón Chertorivski dio inicio a su campaña rumbo a las elecciones para Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, por lo que realizó un evento en la capital del país.

El dirigente de Movimiento Ciudadano fue acompañado por líderes del partido, así como simpatizantes que lo apoyaron durante la presentación del inicio de campaña.

"Empezamos en el corazón de la Ciudad de México y el de nuestro país. Aquí donde se fundó nuestro México, donde todos los días las personas buscan un mayor futuro. Aquí donde muchas familiaas construyeron una historia en este país maravilloso", dijo.

Santiago Taboada da banderazo inicial a su campaña a Jefatura de CdMx

Este viernes el abanderado de la coalición "Va por la Ciudad de México" a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, dio inicio a primera hora de forma oficial a su campaña para contender en las elecciones del próximo 2 de junio.

"Este proyecto es un compormiso con la democracia, con la libertad y el futuro. Estoy aquí porque tenemos logros y experiencia que acreditan la capacidad para gobernar. Vamos a contrastar los resultados con los de Morena", dijo.

Brugada iniciará campaña junto a Sheinbaum

A diferencia de sus contrincantes, la abanderada de "Juntos Haremos Historia" (Coalición Morena, PT Y PVEM), Clara Brugada decidió dar inicio al periodo de campañas junto con Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, este viernes a las 16:00 horas en el Zócalo capitalino.

¿Cuánto dura el periodo de campañas en CdMx?

De acuerdo con lo dispuesto por el IECM para el proceso electoral de 2024, las campañas de los aspirantes a Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México dan inicio a partir de las 00:01 horas de este viernes 1 de marzo y culminan el 29 de mayo.

Mientras que la campaña para Diputaciones y Alcaldías de la capital se llevarán a cabo del 31 de marzo al 29 de mayo de 2024.

IECM presenta medidas para blindar PREP y conteos rápidos en elecciones 2024

Durante una mesa de diálogo, el consejero del instituto, Ernesto Ramo Mega, describió las medidas de seguridad implementadas por el IECM durante cada etapa del proceso electoral para garantizar el ejercicio libre del voto el próximo 2 junio.

En el caso del PREP y los Cómputos Distritales, el Instituto cuenta con capas de seguridad para proteger el sistema informático institucional contra ataques externos que busquen alterar los resultados.

Aseguran que se establecieron los candados y las medidas de seguridad en la documentación y materiales electorales, para asegurar y garantizar el voto de la ciudadanía.

Puedes leer la nota completa Aquí.

IECM define fecha y hora del primer debate por la Jefatura de CdMx

El Consejo General del IECM aprobó por unanimidad que el próximo 17 de marzo a las 20:00 horas se realice el primer debate entre los candidatos que aspiran a ganar la Jefatura de Gobierno, el encuentro tendrá una duración de 90 minutos.

Sin embargo, todavía quedan ciertos puntos por confirmar como la sede del debate, los temas que se van a tratar y definir la empresa que ganará la licitación para generar la señal de transmisión del encuentro.

Puedes leer la nota completa Aquí.

IECM aprueba registros de candidatos a la Jefatura de Gobierno

La tarde de este jueves el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó por unanimidad los registros como candidatos a la Jefatura de Gobierno de Clara Brugada, Santiago Taboada y de Salomón Chertorivski.

Por lo que a partir del las 00:01 horas de este viernes podían dar inició a sus campañas rumbo al los comicios electorales del 2 de junio de 2024.

La consejera electoral, Sonia Pérez, quien pidió a los ahora candidatos mantengan un nivel de respeto a lo largo del proceso electoral y aseguró que el IECM ofrecerá piso parejo para todos.

Puedes leer la nota completa Aquí.